

## Loi immigration et ouverture du Centre de Rétention Administrative à Olivet Solidaires Loiret continuera de lutter contre la politique raciste du gouvernement

Au lendemain du vote à l'Assemblée de la loi immigration de Darmanin, et comme une mauvaise nouvelle n'arrive jamais seule, nous apprenons que le Centre de Rétention Administrative (CRA) va « ouvrir ses portes », à Olivet, en Février 2024.

Un CRA, c'est quoi ? C'est tout simplement une prison pour les migrants qui n'ont pas de papier ou pas les bons, qui n'ont commis aucun délit et qu'on enferme de manière arbitraire, sans aucun jugement, avant de les expulser dans leurs pays d'origine. Pour information, il faut savoir que la France a été condamnée à 11 reprises par la Cour Européenne des Droits de l'Homme pour avoir enfermé des enfants dans ces CRA.

Malgré les multiples actions de COLERE (COLlectif contre les Expulsions et la Ré-tention), dont fait partie Solidaires Loiret, afin que ce projet ne voit pas le jour dans le Loiret, le gouvernement a continué d'avancer au mépris des droits humains les plus fondamentaux.

La loi immigration vient faire écho à la construction de ce CRA et confirme cette chasse aux migrants. Cette loi repose en partie sur les fantasmes idéologiques du grand remplacement diffusés par l'extrême droite. Cette loi est la pire depuis des dizaines d'années. Elle attaque les fondements même des Droits de l'Homme en appliquant la préférence nationale et le droit du sol, thèmes si chers aux Le Pen père et fille et repris par ce gouvernement. Au passage, cette loi a été voté par certain.e.s député.e.s de la Région Centre Val de Loire. Nous dénonçons cette faute politique majeure de la part de ces élu.e.s.

Pourtant les faits et les études ont la peau dure. Non la France ne subit pas de vagues migratoires et est même un pays de l'Europe dont l'attractivité pour les migrants reste un des plus faible. Non l'immigration n'est pas un des sujets qui inquiète les Français.

Cette politique raciste ne va que précariser encore plus les plus fragiles, quand au contraire il faudrait s'attaquer aux difficultés réelles auxquelles nous faisons face : Les salaires et minima sociaux en berne, l'inflation galopante, le système de santé, d'éducation et tous les services publics qui ont été détruits au fil des années et qui ne remplissent plus leurs rôles, la destruction de la planète à petit feu, etc...

C'est bien cela qu'il nous faut combattre : les destruction par le gouvernement et par ce système capitaliste de nos biens communs. Et ne pensez pas que la solution à tous nos problèmes soit l'extrême droite. Non le Rassemblement National et Reconquête ne sont pas anti-système et en sont même partie prenante. Pour preuve les votes des député.e.s du RN contre toutes les propositions d'avancées sociales et de taxation des richesses.

C'est pourquoi, Solidaires Loiret continuera de dénoncer et de s'opposer farouchement à tous les reculs sociaux. Solidaires Loiret sera toujours aux côtés de celles et ceux qui souffrent et sont stigmatisé.e.s du fait de leurs origines. Solidaires Loiret revendique le retrait pur et simple de cette loi inique et la fermeture de tous les CRA en France. Solidaires Loiret réaffirme qu'une politique d'accueil de tous les migrants, à la hauteur des enjeux, doit être mise en place dès maintenant.

Union  
syndicale  
**Solidaires**  
**LOIRET**

Union syndicale Solidaires Loiret  
12 Cité Saint-Marc, 45000 Orléans  
[www.solidairesloiret.org](http://www.solidairesloiret.org)  
■ [contact@solidairesloiret.org](mailto:contact@solidairesloiret.org)  
Tél : 02 38 83 72 39  
■  Solidaires Loiret